



Une très belle leçon d'histoire

publié le 03/02/2015 - mis à jour le 04/02/2015

Descriptif :

Témoignage d'une rescapée

Les élèves de Troisième ont, pendant près de deux heures durant, été fortement touché par le témoignage émouvant de Madame André Gros-Duruisseau, résistante et déportée lors de la seconde guerre mondiale. Elle a expliqué et partagé son expérience des camps et la Libération, de quoi prendre une irremplaçable leçon d'histoire, et de quoi inspirer les élèves pour le concours national de la Résistance auquel ils vont participer.



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.